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------------------------------------------------------------------------------- 

国際交流員のコラム                                                       

------------------------------------------------------------------------------- 

●ご存知でしたか？東洋と西洋の違い● 

― 鹿児島県国際交流員 ウォン・イミン（シンガポール出身） 

 

日本のウェブサイトと西洋のウェブサイトの違いに気づいたことはありますか？この話題は，ある日

の雑談の中で出てきて，興味を持ってさらに調べてみました。 

もちろんこれは一般的な話であり，その中には違いも例外も必ずありますが，特に電子商取引や販

売サイトの場合，日本のウェブは一般に異なる設計になっているように見えます。 

日本のサイトを見ると，よく派手な色，きらきら光るバナー，隙間なく敷き詰められている文字，多く

のコラムとかがあって，全体的に混雑なイメージを持つ方が多いです。逆に，西洋の方のサイトはシン

プルなデザインで，少ない焦点を持つミニマリストな外観がよくあります。 

それはなぜでしょうか？ 

 

 

なぜこうしたウェブデザインの違いがあるのか，４つの理論を紹介します。これらの理論における西

洋人はヨーロッパ，そしてヨーロッパ人が定住した米国，カナダ，オーストラリアなどの人々として定義

します。一方で，日本を含めた中国，韓国などは東洋人と定義します。 

また，このコラムはどちらの文化が良いかではなく，文化の違いを明らかにすることを目的としてい

ます。  

 

 

 

グローバルのスターバックス 日本のスターバックス 

日本のショッピングサイト楽天市場 アメリカの ショッピングサイト



 

 

文化心理学的 

私たちの脳が情報を処理する観点から見る

と，西洋人と東洋人の世界観は一般的な違い

があるとの研究があります。 

西洋人は全体的に，個々の物に焦点を当て

て細部と関連付ける「分析的思考者」の傾向が

見られます。  

一方、東洋人は全体をとらえてから物事の関係に焦点を当て

る「総合的思考者」の傾向がみられるため，どのような場面でも

場の空気を読んでいます。 

この情報処理の違いは東洋と西洋の情報の提示方法にも違

いを生んでおり，東洋では西洋と比べて情報量が圧倒的に多

く、文脈に沿ったものになっています。また，明らかに中心とな

る情報はないものの，文脈上の関係を通じた構成が見られま

す。 

このため，日本のウェブサイトでは限られたスペースに最大限

の情報が無駄なく詰め込まれ，余白も最小限となった右のチラ

シのようなものになっています。 

 

 

 

言語的 

象形文字がベースの文字の日本語には 1 つの漢字で多くの意味が含まれています。一方，英語はア

ルファベット言語であり，それ自体では何の意味も持たない文字ですが，並べると意味を形成する言

語体系です。 

そうすると，日本人にとっては短時間で多くの情報を処理することができますので，詰め込まれた

ウェブサイトは乱雑ではなくて，効率的に情報が詰め込まれるように見えます。 

 

 

分析的思考者・総合的思考者 

日本のチラシ 

http://kawalabo.blogspot.com/2015/03/140.html より 

http://kawalabo.blogspot.com/2015/03/140.html


 

 

消費者心理的  

一般的に，日本社会ではリスクを取り，集団から目立つことが好まれないと言われます。消費者は物

を買うとき，長文で細かく書いた商品の説明などで高い安心感をもらえます。 

逆に、西洋のユーザーは感情的な繋がりのほうを求めているようです。ですので，西洋にはよくシン

プルだけどインパクトのある内容を乗せたサイトでキャッチーな宣伝文句と綺麗な画像だけで載せら

れています。 

 

 

技術的  

あと，日本ではスマートフォンが登場する以前，ネットでもつなが

る折り畳み式携帯電話が長く使用されていました。 

その時，画面はすごく小さいので，多くのウェブサイトは小さなス

ペースにコンテンツを詰め込んでいて，その影響は今も残っている

と言われています。 

それ以来，ウェブの状況は大きく変わり，日本のサイトもだんだん

グローバルな外観に変化するですが，今でも多くのサイトはまだ同

じままでした。 

 

 

 

ヤフー・ジャパン 2023 

ヤフー・ジャパン 2014 

日本のセブン‐イレブン 
アメリカのセブン‐イレブン 



 

 

まとめ 

雑談をきっかけにとても勉強になりました。 

文化で情報の提供と受け取り方に大きな影響があるのはすごく面白くて、お互いの異文化理解にも

必ず役に立つと思います。どちらのアプローチが優れているとは言えず，ただ違いだけです。 

ですので，次回シンプルなミニマリストの西洋サイトと敷き詰められている情報量多い日本サイトを

見ると，その背後には実際に理由があることが分かると思います！ 

 

------------------------------------------------------------------------------- 

知事の動き                                                            

------------------------------------------------------------------------------- 

●ベトナム・ハイズオン省を表敬訪問し，意見交換を行いました（７月 11 日）● 

 

令和元年に連携協定を締結したベトナム北部のハイズオン省のチャン・ドゥク・タン共産党書記を表

敬訪問しました。 

その後，連携協定に基づく連携・協力の実施内容について意見交換を行いました。 

意見交換では，人材の確保，農業分野での技術協力，ハイズオン省への投資促進などのテーマにつ

いて意見を交わしました。 

人材の確保については，ハイズオン省の人材を本県に向けて送り出すために，関係機関同士のマッ

チング機会を設けること，農業分野での技術協力については，本県の優れた農業技術をハイズオン省

の技術職員に指導することなどを提案し，今後の連携・協力を推進していくことで相互に確認を行い

ました。 

 

 

 

●ベトナム・ハノイで県産品トップセールスを行いました（７月１１日）● 

 

イオンモールロンビエン店と多くの日本産食品を取り扱う地元企業の AKURUHI（アクルヒ）グルー

プのハノイ店を訪問し，店舗の視察や代表の方々などと意見交換を行いました。 



 

 

知事からは，鹿児島和牛やブリ・カンパチ・うなぎなどの水産物，本格焼酎や黒酢など鹿児島の豊富

な食材や，大島紬、薩摩焼など鹿児島が世界に誇る伝統的工芸品の魅力を紹介するとともに，県産品

の取扱拡大について協力を要請しました。 

イオンベトナム北部代表は，「うなぎなど水産物に特に販路拡大の可能性を感じる」との感想を述べ

られました。 

また，アクルヒの営業担当者は，「特にかごしま黒豚や甘めの調味料が興味深いので，次は鹿児島の

産地を訪れて，取り扱いを考えてみたい」と述べられました。 

各店舗での意見交換を通じて，経済発展著しいベトナムでの市場拡大の可能性を改めて感じまし

た。県産品の輸出拡大に向けて，今後も取り組んでまいります。 

 

 

●ベトナム国立農業大学と連携協定を締結しました（７月 13 日）● 

 

ハノイ市内にあるベトナム国立農業大学を訪問し，同大学と人材の確保や育成に関する連携協定を

締結しました。 

同大学のラン学長は，今回の協定締結のきっかけとして，鹿児島県からの求人情報を提供してもら

えれば，優秀な人材を教育し，送り出すと述べられました。 

知事からは，本県は農業が盛んであり，鹿児島に来てくれた人材に農業の技術を学んでもらい，帰

国したのち，ベトナムの発展に大いに貢献できるよう，最大限の努力をしてまいりたいとお伝えしまし

た。 

協定には，鹿児島県が大学に求人ニーズに関する情報を提供すること，大学は適切な人材を募集

し，教育を実施することなどが盛り込まれており，今後のベトナム人材の安定的な確保に繋がることを

期待しています。 

 



 

 

------------------------------------------------------------------------------- 

かごしまの国際交流                                                      

------------------------------------------------------------------------------- 

●香港の伍倫貢（ウーロンゴン）大学の日本語研修生が鹿児島に訪問しました 

（７月 17 日～30 日）● 

 

公益財団法人鹿児島県国際交流協会が，香港の伍倫貢（ウーロンゴン）大学で日本語を学んでいる

学生を受け入れました。学生の皆さんは２週間にわたり日本語学習を中心に商業施設での館内放送な

どの職場体験や，日本文化体験等をとおして日本語を学びました。

 

------------------------------------------------------------------------------- 

かごしまの出来事                                                       

------------------------------------------------------------------------------- 

●第 47 回全国高等学校総合文化祭が開催されました（７月 29 日～８月４日）● 

 

「文化部のインターハイ」と呼ばれる第４７回全国高等学校総合文化祭(2023 かごしま総文)が開

催されました。全国から各都道府県を代表する約２万人の高校生による芸術文化活動を披露する祭典

で，演劇や吹奏楽，郷土芸能など，２２部門の発表・競技が７市１町で繰り広げられました。 

 



 

 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◆◇◆ 

鹿児島県庁ホームページ  http://www.pref.kagoshima.jp/ 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◆◇◆ 

 

□■━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━■□ 

 編集後記（鹿児島県観光・文化スポーツ部国際交流課） 

 

今月の｢かごしま南の風便り｣はいかがでしたか？ 

これからも，この鹿児島県庁多言語メールマガジンは鹿児島と皆様をつなぐ情報の架け橋となる

よう，編集者一同努力して参ります。 

 

□■━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━■□ 

「かごしま南の風便り掲示板」では，次の鹿児島に関する話題を募集・掲載いたします！ 

 

☆鹿児島フォトギャラリー 

鹿児島らしさを感じる写真や海外で見つけた鹿児島の写真を募集いたします。写真の簡単

な説明を添えてお送りください（例：克灰袋の山）。 

 

☆鹿児島暮らしの知恵 

鹿児島の生活に関する情報をご共有ください（例：つけあげのおいしい食べ方，火山灰の対

処法）。 

 

その他，読者の皆様に発信したい情報もお待ちしております。 

 

▲▽▲▽ 記事提供・お問い合わせ先 ▲▽▲▽ 

日本国 鹿児島県 観光・文化スポーツ部 国際交流課 

〒890-8577 鹿児島市鴨池新町 10-１ 

電話番号:+81-99-286-2306 

FAX 番号:+81-99-286-5522 

 

↓電子メールアドレス 

英  語：cir1@pref.kagoshima.lg.jp 

韓国語：cir3@pref.kagoshima.lg.jp 

日本語：minami@pref.kagoshima.lg.jp  

 

本記事の著作権は鹿児島県に属します。無断での再配信，転載及び掲示板等への掲載は禁止しま

す。 
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